
 

 

REQUERIMENTO Nº 278/09 
De Informações 

 
 

“Quanto à possibilidade de 

realização de Feira Livre no bairro 

Conjunto Habitacional Roberto 

Romano”. 

 

Considerando-se que, diversos munícipes procuraram por estes 

vereadores, solicitando a inclusão de feira livre no bairro Conjunto 

Habitacional Roberto Romano; 

 

Considerando-se que, esse bairro possui centenas de famílias, 

que se beneficiariam com a feira livre, visto que, precisam se deslocar até a 

área central, e mesmo assim, somente aos domingos, tornando-se, muitas 

vezes, inviável, e 

 

Considerando-se que, existem outros bairros que já contam 

com a realização de feiras livres em nosso Município, e com a implantação no 

referido bairro, beneficiaria tanto os moradores, como também os feirantes, 

que contariam com uma nova clientela, que certamente iriam prestigiar esta 

nova opção de compras, 

 

REQUEREMOS à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

1 – Diante todo o exposto, há possibilidade de ser realizada uma 

feira livre no Conjunto Habitacional Roberto Romano? 

 

2 – Caso afirmativa a resposta, qual a data prevista? 

 

3 – Caso negativa a resposta, quais os motivos que estão 

impedindo para que seja implantada a feira livre no citado bairro? 

 

4 – Outras informações que julgar pertinentes. 

 

                                                                                                       

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de janeiro de 2009. 

 

 
ANIZIO TAVARES 

-Presidente- 

 



 

 

CLÁUDIO PERESSIM 
-Vereador- 

 


